
【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

笹川流れの美しい景観の保全とトライアスロン大会などのスポーツ振興に期待します

村上大祭と七夕祭りの開催が中止となり寂しい思いをしておりますが、少しでも観光客が訪れて、街が発展
することに期待しています。

応援してます。頑張って下さい。

美味しいお米がとれる町であり続けてください。

日本で初めて鮭の人工孵化を成功させたイヤヨボ会館、応援します。

美味しいお米があると、食卓も柔らかい雰囲気に包まれます。お米作りを有難うございます。

村上市が活気ある町になってほしいと思います。

同じ新潟県民として、新潟を盛り上げて行きましょう

新潟が大好きです。応援しています！

コロナ禍の対応でいろいろと大変だと思いますが頑張ってください。

何時も美味しくいただいてます。

若い人もUターンしやすい環境をつくってください！

村上市出身です。市を出てから気づいた良さが沢山あります。大変な状況ですが、これからも頑張ってくだ
さい。

おいしいお米をありがとうございます

地元の産業の発展に役立てて下さい

楽しみにしています

コロナに負けず、頑張りましょう！

コロナで落ち込んだ消費が戻ることを願っています。

ふるさと納税制度はとてもいい制度だと思います。 都内にいると、なかなか地方の特産品を購入できる機
会も少ないので、これからもたくさんおいしい返礼品があるといいなと思っています。

瀬波温泉には小さい頃家族でよくいっていました。夕日の露天風呂が忘れられません。いつまでも村上が
元気でありますように。

村上大祭や七夕祭りは今年はなしになりましたが、必ず来年は参加します。 商売繁盛、家内安全、ご祈
祷、悪魔払い⁉️

昨年も寄附を行いました。実家が新潟なので市民のために頑張って欲しい。

瀬波温泉が好き

先日、テレビで観て申し込みました。とても美味しそうな鮭、楽しみにしています。

返礼品に興味を持ち申し込みました。 楽しみにしています。

子供の教育に投資してください

お米がおいしく、いつも村上産のお米を食べています。

瀬波温泉が好き

美味しいお米、楽しみに待ってます。

帰省できない分応援します！

新潟を応援しています。これからもおいしい牛を育ててください。

頑張って下さい。

ホームページでコロナの感染者数が０と見てホッと胸を撫で下ろしています 家族や友人、近所の方々、地
域の皆様が健康に過ごせますように 行政の皆様、今後ともよろしくお願いいたします

コロナで大変な年ですが、美味しいお米が出来る様に願ってます。
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微力ながら応援させていただきます、これからもお値打ちな返礼品期待しています、頑張ってください。

前回とても美味しいお肉が届きました。ありがとうございました。また食べたくなりましたので友人と自分に
追加寄付させて頂きます。楽しみにしています。

コロナで大変な時期ですが、頑張って下さい！応援してます！

優しい街作りを頑張って下さい

コロナに負けず 頑張りましょう

いつか観光したいので良いまちづくりをしてください。

コロナ対策で大変でしょうが頑張ってください。

新潟米をいつもおいしくいただいておりますのでリピーターになっております。

美味しいお米をいつもありがとうございます。

コロナウイルス流行で大変かとは思いますが頑張ってください。

応援してます。

コロナ感染の影響で大変だと思いますが頑張って下さい。 頑張って下さい。

村上市の自然と文化に関心がある

母の出身地で子どもの頃、夏休みに毎年遊びに行っていました。 緑の稲穂がなびく田んぼやお城山から
臨む景色、綺麗な海、 夜空一面に輝く星、その中には家族との大切な思い出があります。 てんやのお醤
油もその思い出のひとつ。 少し甘めでとても大好きです！ てんやのお醤油でお刺身を食べたら 普通のお
醤油には戻れません！ 叔母にもらっていたお醤油がもうすぐなくなってしまうので、 ふるさと納税という形

友人が村上市に沢山います。お世話になっております。ありがとうございます。

応援しています。コロナウイルス関係で大変な時期ですが頑張りましょう。

塩引き鮭の大ファンで毎年いただいています。届くのが楽しみです。日本が大変な今、皆様の健康と発展を
祈ります。

お米が美味しいと聞いたので頼みました！！届くのが楽しみです

小じんまりした城下町の雰囲気が好きでよく訪れる、各店も趣きあり

巣ごもりに最適　頑張ってください

良い街造りを追求ください。応援しています。

応援しています。頑張って下さい。

村上市の自然と文化に関心がある

美味しいお米をありがとうございます。これからも応援しております。

毎夏　合宿にお邪魔しています 応援しています

地方にもきちんと生活費を稼げる就職先を作ってほしいです。

7~8年前村kみ氏を訪れた際、天井から吊るされた一面の塩引きシャケに圧倒されました。お土産に買った
ものの味は忘却の彼方。旅の思い出を辿りながら今回はゆっくりと味わいます。楽しみにしています。日本
海大好き！

村上市に知り合いの人がいるから

息子のお弁当が始まるので届くのが待ち遠しいです。早く食したいです！！

前回、新之助を頂きました。 もう、他のお米が食べられない位、美味しくて感動しました。観光で訪ねたいの
ですが、今は自粛の時ですので、蔭ながら、応援させて頂きます。

頑張ってください。

TVでこのお米が美味しいと言ってました。1度食したくなりました。楽しみです。

良きふるさと造りを応援します。
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良い街造りを追求ください。応援しています。

小池越中守のごとく楽しみにしています

先日は返礼品のご送付をありがとうございます。キリッと淡麗で上品な辛口で、和食と美味しくいただきまし
た。今回は、同じく貴品を愛飲している父に贈ります。この素晴らしい技術と文化を、末永くお守りいただけ
ますよう、お祈りしております。

昨年、新潟に旅行しました。とても良いところだったので、また行きたいです。ころなが終息したらまた行きま
す。

応援してます

美味しい食材今後も注目しています！！

また旅行で行ってみたいです。それまではふるさと納税で美味しいものをいただきます。

年一度は当地訪問し瀬波温泉に宿泊している好きな場所です

美味しい特産品づくりと活力ある町づくりを応援します！

北陸の小児がん経験者支援の大きな拠点になっていると伺っています。 治癒後の子どもの健康、社会復
帰にお役に立てていただければ、と思います！

新之助をどんどんつくってください。

父が新潟出身で村上市にもこれまで観光旅行に出かけ親しみを感じていた。

これからも頑張ってください。

良い街造りを追求ください。応援しています。

元、新潟県民です。新潟は、食べ物も美味しく、また、機会あったら、行きたいです。

はじめてなので、応援したくなる写真やイベント告知ほしいです。

頑張って下さい、応援しています。

子供や若者の育成をお願いします

妙な開発はせず、自然を活かしたまちづくりをしてください。

去年同じ商品を頼んですごく美味しくて感動しました。これからも応援してます^ ^

今後も頑張ってください

〆張鶴のキリッと端麗辛口な味わいが大好きで、家族で愛飲しています。この素晴らしい伝統を、いつまで
も守っていただきたく、ほんの気持ちですが応援させていただきます。

頑張ってください！！

以前友人達と村上に旅行に行きました。イヨボヤが合言葉になるほど楽しませていただきました！美しい村
上をこれからも守っていただければと思います。応援しております！

応援しています。

新潟県とは何かと御縁があります。東京から応援しています。

昨年も申し込みました。 美味しかったのでリピートです。

観光で3度おじゃまし気になっている土地のお礼品に興味がある。

少ない金額ですが、まちづくりにご活用いただければと思います。 よろしくお願いいたします。

良い街造りを追求ください。応援しています。

頑張ってください

友人から数年前に岩船米を貰って食べて以来、大ファンになりました。 行ったことはないのですが、きれい
な水や空気自然豊かなところで育ったものだと想像しています。
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去年もお米を返礼品でいただき、たいへんおいしかったので、また納税させていただきます。おいしい農産
物作りを応援しています。

美味しいお米を作り続けてください。

いつまでも素敵な田舎でいてください。

応援しています、みんなで盛り上げていきましょう
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